

## Camp de jour de La Maisonnée 2023

### Témoignages des parents

*« Ce camp est un soutien pour nos enfants et pour nous en tant que parents, car il leur permet de passer un été divertissant et amusant. Ils découvrent de nouveaux endroits et interagissent avec d'autres enfants. Nos enfants ont beaucoup apprécié les nouvelles amitiés, les endroits visités et les moments passés ensemble. Ils ont pratiqué le français avec les animateurs lors des activités et des sorties. Les animateurs sont des personnes très respectueuses, joyeuses, patientes et toujours prêtes à les aider ».* **Carmen Maria M.**

*« C'est un endroit excellent où nous, en tant que nouveaux arrivants, avons été aidés et guidés de manière très agréable. Les animateurs ont accueilli nos enfants avec beaucoup d'amour et ont été très spéciaux, en plus de leur faire découvrir des endroits que nous n'avons pas réussi à leur faire connaître. C'est gratifiant en tant que parents de voir qu'il existe une autre manière de les éduquer, et de les voir heureux de venir au camp a changé leur vie positivement, ils sont devenus des personnes joyeuses. Les différentes activités qu'ils ont organisées avec eux respectent les différentes cultures et montrent un réel désir de service. Il n'y a aucune barrière comme on pourrait le penser avec la langue, et chaque participant les traite avec bienveillance. Je tiens à remercier d'avance tous ceux qui ont rendu ces activités possibles, et je tiens à demander qu'ils continuent autant que possible à développer ces activités et bien d'autres encore, où les enfants et leurs familles peuvent interagir pour renforcer davantage les liens. Merci à La Maisonnée pour tout ce que nous avons reçu ».* **Laura R.**

*« Ça a été très agréable de savoir que ma fille a pu s'intégrer à la communauté grâce à la Maisonnée et à des programmes comme le camp de jour. C'est notre première expérience, car nous sommes ici depuis peu de temps. Chaque jour, elle m'a raconté à quel point cela a été merveilleux, non seulement grâce au personnel de la Maisonnée, mais aussi grâce à cette première expérience. Elle a beaucoup découvert sur Montréal et sur la manière de considérer le français comme une deuxième langue, et elle n'est plus aussi timide lorsqu'il s'agit de parler en français. Les fois où elle a été emmenée à la bibliothèque, elle a réalisé qu'elle peut apprendre non seulement en lisant, mais aussi de manière amusante. Je suis plus que reconnaissante envers toute l'équipe de la Maisonnée ».* **Zenelia A.**

*« La Maisonnée est une partie fondamentale de notre intégration au Canada. C'est un soutien en un accompagnement essentiel. Mon fils a vécu des moments très spéciaux qui lui ont permis de développer un sentiment d'appartenance et d'intégration. Chacune des activités était bien*

*planifiée, et mon fils les a toutes appréciées, en particulier les visites aux piscines. La convivialité et la bonne organisation ont contribué à améliorer les compétences de communication en français de mon fils. Les activités culturelles ont eu un impact positif sur lui, car elles ont suscité un plus grand intérêt chez lui ».* **Teresa V.**

*« Le camp de jour est une façon de garder nos enfants plus actifs et de développer leurs compétences avec leurs amis, et de leur offrir un endroit où ils peuvent profiter de l'été tout en apprenant et s'amusant. Le jour où ils sont allés à La Ronde, ma fille s'est beaucoup amusée. Elle a pu pratiquer le français dans des situations réelles, telles que celles qu'on rencontre au quotidien ».* **Rocio C. R.**

*« Le camp de jour a été une expérience très enrichissante pour mes enfants, car ils ont pu s'intégrer davantage à la société francophone, découvrant ainsi la culture et plusieurs sites de la magnifique ville de Montréal. Il y a eu tellement de moments mémorables : jouer dans les jets d'eau, la sortie à La Ronde, de nouvelles expériences comme le patinage, la natation, le Jardin botanique, et d'autres endroits merveilleux que mes enfants ont découverts. Le camp a apporté à mes enfants plus d'indépendance et a favorisé une amélioration significative de leur niveau en français. Ils ont appris à prendre des décisions autonomes sur divers aspects de la vie. Ils ont également acquis la confiance pour sauter dans la piscine depuis le plongeoir et à interagir avec d'autres cultures ».* **Norma N.**

*« Le meilleur camp de jour de tous, et ma fille en a fait trois autres ailleurs, mais celui-ci est le meilleur. On garde l'amour infini que chaque jeune a pour nos enfants. Un grand merci ! ».* **Eulalia D**

*« Pour nous et pour notre fille, le camp a été une façon de se faire de nouveaux amis, de s'intégrer davantage à la communauté, de se lier d'amitié avec des enfants de différents pays et de socialiser. Cela a représenté de nouvelles expériences pour notre fille. Elle a toujours été heureuse au sein de son camp d'été, et nous vous remercions pour cette opportunité d'accueillir notre fille dans votre camp d'été. Les sorties dans différents endroits, comme le cirque ou la patinoire sur glace, lui ont beaucoup plu. La communication avec les animateurs qui ne parlent que le français a été un défi positif. La participation aux activités et la découverte de la ville et du quartier où était situé le camp ont été très appréciées ».* **Diana S.**